

# 我が家のアイドル



吉田 更久くん(1歳)  
(旭 町)

だんだん男の子らしく  
なってきました。  
(ママより)



菅原 悠那ちゃん(9か月)  
(不時沼)

食べるの大好き  
でも果物は苦手です。  
(ママより)

このコーナーへ載せるイラストをお待ち  
しています。どしどし応募してください。

- サイズ はがき大
- 応募先 役場総務課

## さようなら、ポール先生 また会う日までお元気で



3年間の思い出を振り返るポール先生

英語指導助手のポール・グレゴリー先生(通称ポール先生)が、先月で3年間の任期を終えてカナダに帰国しました。ここでは、帰国直前のポール先生に鏡石町で過ごした3年間の思い出などについて語ってもらいました。

### 今後の予定は

一度、故郷であるカナダのオンタリオ州に帰国します。長らく家族に会ってないので今から会えるのを楽しみにしています。その後は、英語の指導法を学んで、ヨーロッパや中国で英語を教えたいと思っています。

鏡石町に3年間住んでみて  
どうでしたか

鏡石は小さな町ですが、  
自然が豊かで、町で出会った人は、とても親切な人たちばかりで楽しかったです。

また、こちらに来てから  
空手を練習し、黒帯を獲得することができたので、とてもいい思い出になりました。

最後に、町民のみなさんに  
メッセージを

この町に住めて本当に良かったです。生徒のみなさん、町民のみなさん、いつになるかわかりませんが、鏡石に来たいと思いますので、その時は気軽に声をかけてください。



ハロウィンの日に、猿のぬいぐるみを着て英語を教えるポール先生(鏡石幼稚園)